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ハイブリット例会

★司会　増田敏雄 会員
点鐘　茶谷龍太 会長★
ロータリーソング「国家 君が代」「奉仕の理想」★

　ソングリーダー： 　ピアノ：瀧口幹子会員増田敏雄会員
　　　　　　　　　　　　    指揮者：中條藝立会員

　出　席　報　告

西尾　猛　幹事

　茶谷龍太 会長 

会員数

(備考)

出席率
該当者

出席者 欠席者 出席率
メーク
アップ

ホームクラブ
出席率
修   正

36 30 25 83.33

1. 今月の水辺の楽校は10日と20日。
  20日は「水辺の楽校の防災フェスタ」と「川崎マリー
  ン大島桜の花見会」が開催される。
  防災フェスタでは焼きそばを出店します。
  ご家族をお誘いのうえご参加ください。
2. ４月21日(日)「神奈川県ロータリアン親睦テニス会」
  が開催される。
3. ５月18、19日「RI台湾囲碁大会」が開催される。
4. 本日、定例理事会がありますので理事メンバーは
  お残りください。
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2023～２4年度 ＲＩテーマ

副会長

小山宏明

会長

茶谷龍太

幹事

西尾　猛
2023-2024年度 RI会長
ゴードン R. マッキナリー

○ロータリー米山奨学生
 ク マイン トゥアン 様

会　長　報　告
1.元会員(稲毛神社大総代・崇敬会会長)の森野様より
  稲毛神社節分祭の御礼(ニコニコ)がとどいた。
2. 3月1.2日「入会５年未満の新会員対象の地区リフ
  レッシュ交流会」が開催された。
  峰会員、鈴木会員、増田(敏)会員がご参加。
3.明日３月8日「レディース交流会」が開催される。
  髙橋会員がご参加予定。
4. 3月31日「横浜・川崎市内在住のウクライナ人避難
  者リフレッシュ旅行」が開催される。
  林会員がご参加予定。
  ウクライナ人避難者をご招待し、避難者同士また避
  難者とロータリアン等が交流し、ひと時ではあるが
  くつろいで頂きたいと企画された。
5. 3月24日「地区ラーニング・協議会」が開催される。
  次年度役員・理事の出席対象者の方がご出席。
  よろしくお願いします。
6. 3月10日富津シティRCさんからお知らせいただいて
  いた「館山沖ノ島 森の再生プロジェクト」に私が
  参加してまいります。

　　　　　　
＊近隣ＲＣからのお知らせ
   
     
〇ありません

　　　　　　
＊週報を送ってくださったＲＣ

〇3月15日 川崎キッズチアリーディングクラブ　バンビーズ
　　　　　　　 小田代表　池田コーチ　による卓話
〇    21日  休会
〇  　28日  地区ポリオプラス委員会
　　　　　　　 新川尚委員長による卓話　

委 員 会 報 告 

〇ありません

幹　事　報　告

幹　事　報　告 今 後 の 予 定

　茶谷龍太 会長 

○ありません

　茶谷龍太 会長 
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　石田　生 出席委員長 

HappyBirthday

〇地区会員交流　山﨑美津夫 会員
 地区ゴルフ同好会より
 ４月１日に第１回目が開催される。
〇親睦活動委員会　山﨑美津男 会員
 ・３月20日の大島桜の花見会に是非ご参加くだ
  さい。
 ・３月のお誕生日会！！
  １日峰会員　２日森山会員　６日西尾幹事
  11日佐藤会員　30日中條会員

増田敏雄カウンセラーとトゥアンさん



　本日のニコニコ       28,000円

　累計金額               396,610円

本 日 卓 話 小山宏明 副会長ﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ

◆野口会員
 今月もよろしくお願いいたします。御幡さん過日は高いお酒
 ２本も贈呈くださり有難うございました。
◆増田(敏)会員
    トゥアン君、無事の帰国、報告が楽しみです。
 小生は９日の深夜便で南ベトナム米山学友会創立総会に行
 って来ます。３月１日フレッシュ交流会盛会でした。とても楽
 しい、いいイベントでした。
◆轟会員
 春なのになんで寒いのですか？
◆松中会員
 三寒四温の日が続きます。まだ寒いですね。
 まだまだコロナ、インフルエンザに気をつけましょう。 
◆鈴木会員
 峰さん、先日のフレッシュ交流会お疲れさまでした。
 いい出会いとなるといいですね。
 明日は法人会で箱根に行ってきます。
◆島田会員
 気候が良くなってきましたね。
◆小枝会員
 みなさん、こんにちは。　以上
◆山﨑会員
 １ヶ月振りの例会になります。皆様お元気でしたか？
 私は元気でした。
 まだまだ寒い日が続きますがお体気を付けて下さい。
◆林会員
 先日はファイヤーサイドおつかれさまでした。
◆石田(生)会員
 先日のファイヤーサイドお疲れ様でした。
 本日のクラブフォーラム宜しくお願い致します。
◆峰会員
 ３月１日フレッシュ交流会に参加しました。
 とても楽しく勉強にもなりました。ありがとうございました。
◆森山会員
 花粉症に気を付けてください。
◆小松崎会員
 毎日花粉症に悩まされてます。
 来週、娘のチームのコーチが卓話に来ます。
 皆様にチアリーディングについて知って頂けたらと思います!!
◆増田(洋)会員
 共同求人で沖縄に出張しています。
◆茶谷会長　西尾幹事
 先日のファイヤーサイドMeetingご出席の皆様お疲れ様でした。
 本日のクラブフォーラム宜しくお願いします。
◆小山副会長
 先日のファイヤーサイドミーティングに御参加の皆様お疲れ様
 でした。本日のクラブフォーラム宜しくお願い致します。

本 日 の 卓 話

　　

『クラブフォーラム（全体会議）』 ★稲毛神社大総代＆崇敬会会長　森野 知良 様
 先日の稲毛神社節分祭に際し茶谷会長様始め多くの皆様
 野口様、増田(敏)様、三野様、御幡様、山﨑様、峰様、松下様
 ご参加いただき本当にありがとうございました。
 お陰様を持ちまして盛大に挙行することが出来ました。
 市川宮司もマリーンの皆様に感謝と敬意を表されておりました。
 これからも稲毛神社をよろしくお願い申し上げます。
 特に野口四郎様にはマリーンRCと稲毛神社との夢の懸け橋
 よろしくお願いいたします。
 小生も大先輩福嶋大総代から「稲毛神社をよろしく！」と言わ
 れておりますのでその意志を継いでいけるようがんばります。
 茶谷くんが会長になるときまでマリーンにいると言っていたのに
 会長を見届けず卒業したことが申し訳なかったなぁーと思って
 います。

クラブ会報担当委員：林　伸 彦

〇ロータリー教育研修担当　御幡幸男　会員
先週２月２９日ニンニクの日！シーハーズにて、いつもは２日
間に渡ってファイヤーサイドミーティングをおこなっていたが今
回は１日で行いました。テーマは永遠のテーマであります「会員
増強」と「例会場について」ご出席した皆さんに忌憚のない意見
をひとりひとりから聞くことができました。

はじめは正直何をすればいいのだろう？と思っていたが「楽し
んでくればいいんだよ」といわれ席につくとネームプレートが入
会年度にわかれていて、すっと入っていける環境作りがしてあ
るところがとても印象的だった。
ディスカッションをしあっという間に１日目が終了した。
入会年度が同じ方々と交流ができて大変有意義な時間が過
ごせた。
2日目もディスカッションをおこなったが１日目よりも意見交換
が活発になりあっという間だった。
参加したことでとても勉強になったし参加してよかったと思った。

ファイヤーサイドミーティング　
2月29日　＠シーハーズ

書記
峰 孝之 会員

リーダー
山﨑 美津夫 会員

ロータリー教育研修担当
御幡 幸男 会員

地区フレッシュ交流会　　　　　　　　　　　　　　
3月1，2日　＠ローズホテル横浜　　　　　　　　峰 孝之

〇ファイヤーサイドMTG書記　　峰孝之　会員
 皆さんのご意見を発表させていただきます。
 ※発表内容は別紙にて



ファイヤーサイドミーティング議事録　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　書記　峰　孝之

会員増強について

M会員
在籍20年の内15年は自分が所属するクラブ内だけでも十分楽しかったが外の関係、地区や地区以外でも縦断
　的に奉仕活動をしているロータリアンのグループがありそこに参加することによって魅力的な方と交流すること
　によってロータリーよさがわかってきた。
　また、米山の委員になって米山の事業について考察しているうちに、学友会での活動で台湾の日台親善会議と
　台湾の学友総会に行ってみると現地のロータリアンや学友さんと交流が出来大変楽しかった。
　以上のようなRCの中に魅力的で色々な楽しいことがあることを、会員各位が十分に実感してもらいその話を
　使って他の方をRCへ誘ってもらえたら良いのではないか。

増員と退会防止のふたつ
　退会防止については法人会等や他のクラブの状況を参考にしながら、会員の年齢や健康状態または現在休会
　中である等を考慮し会費の金額を多くするゾーン、少なくするゾーンを設定し長くクラブに所属してもらえる
　ようにして退会防止に繋げてみたらどうか。
　月一回の親睦定例会（任意参加飲み会）の復活、ゴルフなどのサークル活動を行い新しく参加する人の会費を
　会から捻出してはどうか。親睦定例会で新しい人をもてなすのがいいと思う

T会員
どうすれば女性の会員が増えるのかをずっと考えているが方法が浮かばない。　　
　例えば夏に子供に浴衣を着せてお祭り連れていくイベントを企画するとその企画にはその子供の母親が付き
　添ってくると思うのでそこでRCを知ってもらうなど飲み食い以外の参加型のイベントを企画してはどうか。

U会員
「RCって何？」とRCを知らない人はまだまだたくさんいる。どのようにアナウンスし、RCを知ってもらうのかが
　大切だと思う。
　例として御幡年度の桜の植樹や野口さんが行った先月のチャリティーコンサートのようなイベントは新聞に写
　真入りで見出しが掲載されているのでこれらの活動はRCを知らない人の目にもとまったはずである。
　このように費用がかからずRCが周知される方法をもっと考えて活動していけば「ロータリークラブ」という言
　葉が認知されるようになり、それが「RCって何やっているところなのかな」という意識に変化し、その後それが
　「あー、RCってこんなにいいことや楽しいことをやっているのだ」と変化すれば入会を希望する人も出てくると
　思う。そのような活動を継続的に行ってき色々なことを巻き込んでいくことで、RCが認知されRCに興味を持っ
　てらえる人が増えていけば良いのではないか。

M会員
植樹した桜に掲げている川崎マリーンRC名が記載されているプレートを目にしたワンちゃんの散歩仲間の方に
　声をかけられたことがあった。このような地道な活動も会員増強繋がるのではないか。
　親睦の機会を増やしそこに知人を呼び増やすのも一つの案である。
　例会に来られていない方にも知人がいるはずなので今回のミーティングなどへの参加をもっと促してはどうか、
　これも増強に繋がると思う

I会員
会員を増やすことについてはこれまでに出てきた意見と同じ。
　退会については行きたくなる例会作りが必要ではないか。
　世間に「そもそもRCって何？」と思わせることが必要ではないか。
　そして次にRCって名称は知っているが、何をやっているかわからない人に対して、RCの活動内容を記載した
　ビラや、マリーンの宣伝のビラを配ったりしたら良いのではないか。
　またはこれを実施すると会員減となってしまうが、例会に参加されていない会員に対して今後についての意思
　確認等を行った方が良いのではないかと思う。

 M会員
こんなに楽しいメンバーがいてこんなに楽しいことをやってるとどんどん話してメンバーを増やす

S会員
ロータリーは平等なので会費は皆同じ。仲間は皆さん年金生活者なので・・・

N会員
会員増強とは会員を減らさないことそれは病気などで健康にしていて死なないこと、そして有望会員の
　石田（生）さんに託す！これです。

I会員
この人は、という人材は居るのだがお互いのタイミングが合わず親睦会などに呼ぶことができなかったの
　で連れて来る機会を増やたり、女性向けには飲み食い以外の催し物を企画してマリーンの良さを実際に
　見てもらえれば会員増強に繋がると思う。

Y会員
マリーンでもっと奉仕活動やりたい親睦活動やりたい等等、なぜ増強しなければならないのかをもう一度考え
　ることが大切だと思う。
　マリーンにはこんなにいい仲間がいますよ、と知ってもらいたいので、もっとマリーンを実際に見てもらいたい。
　また奥さんが色々とやってもらえると退会防止にもなる。



K副会長
自分がロータリーを楽しまないと人は誘えない。
　新しい血をいれて活性化していかないとクラブの存続はありえないと思う。それには会員1人1人がロータリーに
　ついて自分で勉強したり人に教えてもらったりしてロータリーを理解し、それを入会してもらいたい人に話して１
　回といわず２回3回と例会に来てもらって色々なテーブルに座って色々な生業の人の話を聞いて欲しい。

N幹事
まずは会員1人1人が入会するかしないは別にして知人を5人ピックアップすると30人だと150人はピックアッ
　プできるのでピックアップした人のところへマリーンのメンバーで会いに行って例会に誘うということをベース
　の活動方法にし、そこに自分の仲間を例会に誘うことをプラスする。
　自分がいずれ年齢を重ね引退することを念頭に置き5年10年と時間をかけて自分の息子や娘にマリーンの良さ
　を伝えおくことに加え、上手く世代交代できる環境をマリーン側も整えておけば会員の世代交代が上手くいき会
　員減少は少なくなるので良いのではないか。

C会長
ターゲットを絞り、この人ならマリーンに合う、この人のためになるという人を誘う。

例会場について

H会員
サンピアンに戻れるなら戻りたい。例会の曜日を変えて日航ホテルでやるかやらないかの選択になれば煌蘭で
　やるしかないと思うので、このまま煌蘭でやりサンピアンへもどればよいのではないか。

M会員
煌蘭について食事への希望や店長のクラブへの対応方針によるクラブとのトラブルの発生懸念される。
　日航ホテルで例会をやる場合は木曜日はできないことは決定している
　木曜日の例会開催はこれまでの歴史と伝統とマリーンの会員のなかにあるスケジュール管理の根本を変えてし
　まうことになる。商工会議所でやる場合は駐車場の確保が出来ない
　サンピアンについては栗原さんが「改修後にはサンピアンに戻る」というお願いを意見書として提出し打診して
　あり、役所からは了解を得ているわけではないが「努力する」という返事は得ている。

I会員
サンピアンが使えなくなったと分かった時に代替案が他になかった。商工会議所では予約がコンスタントに取れ
　るかという問題もある。食事の件等色々と交渉することもあるかと思うが現状煌蘭でやるしかないと思う。

U会員
具体的な話ではないがエドモンントとにはケータリングサービスしてもらえるところもあるらしい。

T会員
一時的であるので煌蘭でよい

M会員
例会場としての体裁は整えてもらえている。料理の体裁を少し変えてもらえたらと思うこともあるが、クラブ
　側が支払う金額を上げるので煌蘭側も質を上げてもらうことはできないか、という話し合の仕方もあるので
　はないか。

M会員
日航ホテルはロータリーやライオンズのたまり場的になっている。
　今を耐え忍んでサンピアンに戻るそれがベスト

S会員
例会日の変更はだめ。サンピアンに戻るまでは煌蘭でよい。

N会員
瀧口さんをみていると煌蘭でよかったと思う。食事は今のままで十分美味い。
　そしてサンピアンに戻れればサンピアンに戻りたい。

I会員
サンピアンに戻れればサンピアンに戻りたいと思っているが現状煌蘭でよい

Y会員
煌蘭でよいと思っている。問題が発生したらその時考えるでよい

K副会長
サンピアンに戻りたい気持ちもあるし煌蘭でよいという気持ちもある。例会日を変えるのは具合が悪い。
　結論としては煌蘭でよい

N幹事
煌蘭を継続しつつ、内容を良くしつつ、サンピアンが出来れば戻るということでよいのではないか。

C会長
日航ホテルとはウマが合わない。できることがあれば改善しながらこのまま煌蘭で続けていければなと思う
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